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令和 4年度上尾市立中学校給食共同調理場運営委員会委員の委

嘱・任命式及び令和 4年度第 1回上尾市立中学校給食共同調理場運

営委員会

開  催  日 時 令和 4年 6月 13日 (月 ) 午後 2時～ 2時 50分

開 催 場 所 中学校給食共同調理場 2階研修室

議憲1委:員長・会い氏名 村田 正則

出席者 (委 員)氏 名
大澤 聡、武田 直美、酒井 一昭、河合 弘樹、岡村 克之、

藤波 由浩、栗原 啓佑、今井 真美

欠席者 (委 員)氏 名 塚崎 瑞起、山本 良彦、伊藤 裕之

事   務   局
小林所長、棚澤副主幹、

大野栄養教諭、妙智主査栄養士、佐藤主査栄養士
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議
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項

1議  題 2会 議 結 果

(1)令和 3年度中学校給食共同調理場事業報告について

(2)令和 3年度中学校給食費収支決算報告について

(3)令和 4年度中学校給食共同調理場事業計画 (案)につ

いて

(4)その他

承認

承認

承認

承 認

議 事 の 経 過 別紙の とお り 傍聴者数   0 名

会 議 資 料 別 添

議事のてん末 。概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。

令和ダ年6 月23日 ,                 1

週二互L墨四議長(委員長・会長)の署名

議 長 に代 わ る者 の 署 名

(議長が欠けたときのみ)



議 事 の 経 過

奎 ==^=“初ゴ ■ 徊 議 題 ・ 発 言 内 容 。 決 定 事 項 等

太田部長

事務局

事務局

村田会長

村田会長

藤波副会長

事務局

I 委嘱・任命式

1 学校教育部長挨拶

※新型コロナウイルス感染症対策の観点から委嘱書及び任命書の交付

式を省略して各委員の席上配布とした。

2 委員及び職員の紹介

(学校教育部長退席)

Ⅱ 令和4年度第 1回上尾市立中学校給食共同調理場運営委員会

1 役員の選出
上尾市立中学校給食共同調理場運営委員会規則第4条第 2項の規定

に基づき、村田大石中学校長を会長、藤波大石南中学校PTA会長を副

会長に選出 ⇒ 承認

2 会長挨拶

3 議事

(1) 令和 3年度中学校給食共同調理場事業報告 |こついて ⇒承認

〔事務局より会議資料に基づき説明〕

(2)令和 3年度中学校給食費収 算報告について ⇒承認

〔事務局より会議資料に基づき説明〕

〈主な質疑〉

未収金について最終的にどう扱 うのか。未納者に対 して督促 している

のか。

現在、在校生を中心に各中学校から督促している。ただし、実際には

過去の卒業生分の未収金が残ってしまっている。

(3)令和 4年度中学校給食共同調理
→承認

〔事務局より会議資料に基づき説明〕

場事業計画 (案)について



武 田委員

事務局

武田委員

事務局

武田委員

事務局

事務局

事務局

藤波副会長

(主な質疑〉

中学校給食共同調理場が昨年各校の給食室の施設点検を実施 してい

るが、実際に床面が割れているなどの不具合が発生 している。こうした

場合、学校からどこに連絡すれば修繕 してもらえるのか。

各中学校の給食室の場合、釜やシンクなど厨房機器の更新や修繕は中

学校給食共同調理場で実施している。一方、床や壁の修繕など、建物に

関するものは教育総務課で対応している。

学校で毎月 1回安全点検を実施している。給食室も含めて安全点検し

た方がよいのか。給食室の状態について学校側でも気にして見ている
が、学校から声を上げないと修繕してもらえないのか。学校、中学校給

食共同調理場、教育総務課の 3者で給食室の状態を情報共有できるよう
にした方がよい。

調理業務の委託業者の従業員からも、各給食室の不具合について中学

校給食共同調理場に報告が来ており、床修繕など建物に係るものについ

ては教育総務課に都度連絡している。
また、昨年度には各給食室の床など、建物の状況も含めた点検を中学

校給食共同調理場で実施しており、建物に関する不具合は教育総務課ヘ

連絡して早期修繕を依頼している。

学校側で見落としてしまったとしても、不具合の確認ができていると
いうことか。

確認はしているが、学校側でも給食室の状態を気に掛けていただける

と大変有難い。

なお、補足になるが、昨年度は前年度の食中毒事案を踏まえ、中学校

共同調理場の栄養教諭と栄養士主体となって全校の衛生検査を実施し

た。今後も数年毎に実施することを考えている。

(4)そ の他について

現在、将来の小 。中学校の給食施設のあり方について検討し始めたと

ころである。安心安全でおいしい給食をどのような形で提供したらよい

かについて、学校の先生方の現場のご意見や外部の方のご意見として参

考にさせていただくため、今後の運営委員会の中で委員の皆様にご意見
を伺 う機会があるかもしれないので、その時はご協力をお願いする。

5 閉会あいさつ

⇒承認

4 報告・連絡事項

次回の運営委員会は、令和 4年 11月 17日 (木)午後 2時からを予

定 しているが、正式に決定次第文書にて通知する。


